

**Interfraktioneller Antrag zur Sitzung des BA Pasing-Obermenzing am
03.05.2022**

Befestigung der Dirtbike Bahn im Landschaftspark West

Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten die Dirtbike-Bahn im Landschaftspark West zu verstetigen und die anliegenden Weiher, die zum Schutz der dortigen Laubfroschpopulation dienen, durch Zäune zu sichern.

Ein Hinweisschild auf die schützenswerte Laubfroschpopulation soll aufgestellt und der Entwurf dem BA vorgestellt werden.

Begründung:

Die Dirtbike Bahn im Landschaftspark West ist inzwischen zu einem festen Bestandteil der dortigen Freizeitmöglichkeiten für Kinder und Jugendliche geworden. Die dort angrenzenden Weiher, die zum Schutz der unter Artenschutz stehenden Laubfroschpopulation dienen, werden seit einiger Zeit für Parties genutzt und in schlechtem Zustand hinterlassen. In Zusammenarbeit mit AKIM, der städtischen Verwaltung, dem BUND Naturschutz, der sich um die Pflege der Weiher kümmert und dem BA 21 wurde zur Verbesserung der Situation vereinbart die Dirtbike Bahn zu verstetigen und die Weiher durch eine Umzäunung zu schützen.

Vorstand

Frieder Vogelsgesang
Romanus Scholz
Franziska Messerschmidt
Christa Stock
Hans-Joachim Kilian
Maria Osterhuber-Völkl

Fraktionssprecher*innen

Ingrid Standl (Grüne)
Sven Wackermann (CSU)
Constanze Söllner-Schaar (SPD)
Karl-Heinz Wittmann (FW/ÖDP)

Thorsten Kellermann (Klimaschutzbeauftragter)